

LIEBE GÄNGEN
11. Dez. 2014
Erl. 

AIDA e.V., Hiltenspergerstraße 80, 80796 München

*Die beste Weihnachtsdekoration ist, von lächelnden Gesichtern umgeben zu sein.
Unbekannt*

München, im Dezember 2014

Sehr geehrter Herr Zimmermann,

mit großer Dankbarkeit haben wir Ihre großzügige Spende für St. Antons Kinder- und Jugendzentrum in Tanguá und damit für „unsere“ Kinder entgegengenommen.

Wie Sie vielleicht schon aus unserem Rundbrief erfahren haben, befindet sich unser Projekt gerade in einer Phase des Umbruchs. Sefras und AIDA e.V. sahen sich gezwungen, das Konzept an die Gegebenheiten in Brasilien anzupassen. Durch die strenge Anwendung des Kinder- und Jugendschutzgesetzes wurde unsere Einrichtung immer mehr nur zur kurzfristigen Unterbringung von wenigen Kindern herangezogen. Außerdem hat die sehr große Nachbargemeinde Itaboraí ein eigenes Kinderheim eröffnet, das den Bedarf der umliegenden Gemeinden deckt.

Wie uns Pater José Francisco, der Leiter von Sefras, bei seinem Besuch in München berichtete, gibt es in der Gemeinde Tanguá bisher keine Einrichtung, die sich um Kinder außerhalb der Schulzeit kümmert und sie so „von der Straße“ und den damit verbundenen Gefahren wie Kriminalität, Drogen usw. fernhält.

Nach einigen Umbau- und Renovierungsarbeiten sollen zu Beginn des neuen Schuljahres im Februar bis zu 120 Kinder verteilt auf Vormittags- und Nachmittagsgruppen auf dem Gelände unseres Projektes liebevoll betreut und mit Mahlzeiten versorgt werden. Hausaufgabenüberwachung, Nachhilfe und sinnvolle Freizeitgestaltung mit Sport und Spiel sollen den Kindern Hilfe und Geborgenheit geben. Die Schule wird die bedürftigsten Kinder auswählen. Bedingung für die Teilnahme ist der regelmäßige Schulbesuch.



AIDA e.V.
Hiltenspergerstraße 80
80796 München

Telefon: 089/ 300 35 38
Telefax: 089/ 307 28 089
E-Mail: info@aida-ev.net

www.aida-ev.net

Bankverbindung
LIGA München
BLZ 750 903 00
Konto-Nr. 221 67 28

Finanzamt München für Körperschaften
Steuernummer 143/210/10351

Es ist uns allen klar, dass wir damit von dem Konzept und den Vorstellungen unseres verstorbenen Freundes und Gründers von AIDA e.V., Pater Heribert Kloos abweichen. Aber wir sind sicher, dass er unter den gegebenen Umständen mit den ergriffenen Maßnahmen zufrieden wäre, kommt doch auf diese Weise sehr vielen bedürftigen Kindern sinnvolle Hilfe und Betreuung zu Gute. Für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen von Herzen und hoffen, dass Sie uns und den Kindern in Tanguá weiterhin die Treue halten.

Im Namen von AIDA e.V. und der Kinder und Mitarbeiter in Tanguá wünsche ich Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles erdenklich Gute für das Jahr 2015

Ihr



Thomas Reverchon

1. Vorsitzender

Anlage: Spendenbescheinigung ✓

PS.: Sollten Sie Kalender bestellt haben, so werden diese Ihnen mit getrennter Post zugesandt. ✓